

ここが聞きたい！

一般質問



議員が市の行政全般にわたって、市長・教育長等の方針、見解、事実の説明、報告を求めるものです。
今定例会では25人が質問しました。
※本文は質問者が執筆したものを編集しました。

QRコードをスマートフォンやタブレットで読み取ると、議会ホームページにあるその議員の一般質問の動画が視聴できます。(※視聴の際のデータ通信料はご自身の負担となります)

総括質疑

委員会審査

討

論

審議結果

特

集

一般質問



ワクチン接種での差別をなくして！
牧田 正樹（市民クラブ）



問／新型コロナウイルスワクチン接種の有無により、差別的な言動が見受けられる。差別が起きないよう広く周知すべきと思うがどうか。
答／ワクチン接種は、任意の予防接種である。市では接種による効果や副反応に関する正しい情報を周知してきた。ワクチンの接種を受けられない方や副反応の心配などで接種を希望されない人が、不当な扱いや差別を受けることがないように周知し、啓発に努める。

非正規労働者の労働条件改善を！

問／コロナ禍における最低賃金の引上げにより、特に中小企業の経営が厳しくなる。市内中小零細企業が最低賃金に上乗せして賃金を引き上げた場合に支援する考えはないか。
答／今のところ考えていない。国では事業場内最低賃金を引き上げる取組を支援する業務改善助成金の制度が設けられている。

性的少数者などに対する偏見や差別の解消を

問／性同一性障害や性的指向を理由とする偏見や差別について、現状はどうか。
答／市内では、目立った偏見や差別はないと認識している。引き続き、国や県、人権擁護団体との連携の下、相談機会の提供や市民啓発など、市民の理解を深める取組を進めていく。



残土搬入に対する市の対応は
橋本 洋一（輝）



問／板倉区内に県外から残土が搬入され、産業廃棄物の混入や搬入残土の管理などを心配する声が上がっているが、市の対応方針を聞きたい。



答／該当箇所は森林法の規定による林地開発行為を県が許可したものであり、県に確認したところ、「砂利の採取により採掘した地山を復旧するための盛土であり、適切に実施されるよう定期的な現地調査等で確認している。」とのことであった。その後、県が搬入残土への廃棄物混入を確認したことから、残土搬入を含めた開発行為の中止を通知しているとのこと、県では事業者から提出される改善に向けた計画書を審査し、行政指導を実施する予定とのことである。市としても県と連携し、生活環境の保全に支障が出ることはないよう状況を注視しながら必要に応じて指導を行っていく。